

**Tagesordnungspunkt 8.10**  
**Mitteilungen und Anfragen**  
**Ausbaggerung der Gräben**

Ratsmitglied Heimer fragt an, wann mit dem Ausbaggern der Gräben zu rechnen ist. Die Gemeinde hat dies bereits vor längerer Zeit beauftragt. Herr Obgm. Baus berichtet, dass die Fa. Schäfer bis April eine „Deadline“ bekommt. Sofern er dann die Arbeiten nicht ausgeführt hat, sollen die Arbeiten ggf. über den Rahmenvertrag der Verbandsgemeinde erledigt werden. Der Rat ist sich einig, dass künftig in jedem Jahr Gelder in den Haushalt der Gemeinde eingesetzt werden sollen, sodass die Unterhaltung der Gräben regelmäßig erfolgen kann.